

# El Diario de Hoy da su apoyo a Vuelta Ciclista

**Prueba.** El esfuerzo y la constancia de los atletas salvadoreños y extranjeros estarán bajo evaluación del 24 de abril al 1 de mayo

KAREN GUZMÁN

Todo el país será un gran escenario durante la XXIII Vuelta Ciclista a El Salvador a realizarse del 24 de abril al 1 de mayo próximo. Tuvo que pasar toda una década para que este tipo de competencia deportiva se repitiera.

El suceso es considerado de suma importancia en el ambiente de los deportes, razón por la cual, diferentes empresas están patrocinando los 770 kilómetros que serán recorridos por los ciclistas. Ante, la magnitud y relevancia del acontecimiento El Diario de Hoy forma parte de las empresas salvadoreñas que muestran su apoyo incondicional hacia el deporte, sus aficionados y atletas.

Participarán en este evento equipos representativos de Guatemala, Colombia, Francia, España, Japón, México, Belice, Panamá, Honduras y El Salvador. La actividad deportiva se llevará a cabo en seis etapas diferentes.

Nuestra nación cuenta con impresionantes escenarios y ahora se convertirá en uno gigantesco, gracias a la determinante colaboración de las empresas que defienden el azul y blanco del país, afirmó Rubén Contreras, presidente del Comité Organizador de la XXIII Vuelta Ciclista a El Salvador 2004.

La inauguración y presentación de los equipos se efectuará el 24 de



**Presentación** ■ Los organizadores agradecieron a las empresas patrocinadoras su apoyo al ciclismo.

abril a las 5:30 de la tarde en la pirámide del Banco Cuscatlán.

Por otra parte, el ingeniero Mauricio Samayoa, presidente del Comité Olímpico, mostró su impresión ante la organización y dinamismo con el que los involucrados en la fiesta ciclista esperan el inicio de esta carrera.

"El Comité se siente muy honrado y presenta sus deseos de esfuerzo y triunfos para el desarrollo del evento", concluyó.

## LAS EMPRESAS PATROCINADORAS DE LA GRAN VUELTA CICLISTA A EL SALVADOR 2004 SON LAS SIGUIENTES:

◆ EL DIARIO DE HOY, Indes, Banco Cuscatlán, Grupo Taca, Pilsener, SISA, AFP Confía, Fundación Rebeca, Gatorade, Coca Cola, Store equipos, Musi Centro, KL, Quick Photo, Ideas Promocionales, Torogoz, Cogear Consulting SA, TEKER, Digicel y Regresar, son las empresas que se han unido para apoyar el deporte en El Salvador.